

# Die Erben des Westens

Von Nikita89

## Prolog: Was vor der Geburt geschah:

Als das Shikon no Tama in Kagome das Juwel von Haku in der Nähe spürte stoppte es sofort das Wachstum der beiden Jungen in Kagomes Bauch. Ja Kagome war schon vorher von Sesshomaru schwanger, aber noch in der Anfangsphase bevor die Schwangerschaftssymptome anfangen. Es konnte aber dies nicht lange tun und somit wuchsen die beiden doch heran. Zum Zeitpunkt der Geburt versteckten die Jungen ihre wahren dämonischen Zeichen ihrer Herkunft, da sie spürten dass der Dämon in ihrer Nähe nicht ihr Vater ist und ihre Mutter in einem schlechten Zustand ist.

Da Haku dachte der erstgeborene Junge mit schwarzen Haaren ist sein Sohn wollte er ihn mit Aori aufziehen. Bei dem silberhaarigen Mädchen dachte er nicht nur wegen der Haarfarbe das es von Sesshomaru ist, nein er dachte auch das sie ein Hanyou ist und lies sie durch Aori draussen aussetzen. Diese brachte sie in das Menschendorf in dem sie selber eine Zeit lang gelebt hat und legte das Mädchen vor die Tür der Dorfältesten.